
保護者アンケートの結果 

 

この度は、保育園に関するアンケートにご協力いただきまして、誠にありがとうございました。アンケート結

果の報告と皆様からいただいたご意見等をご報告させて頂きます。今後も、ご意見・ご質問等ございましたら、

担任及び事務所職員までお気軽にお話しください。 

このみ保育園   平野 聡子 

※回答は４段階評価です。１（低評価）～４（高評価） 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  



  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【保育園に対する要望、お気づきの点】 

 急な事にも対応してくれて、その子に合わせた保育をしてくれているのでとても助かっています。 

 担任の先生はじめ、こどもに関わってくださる先生方みなさんがしっかり日々寄り添い見守ってく

ださっているなぁ、と感じています。(胃腸炎のときは)園に問い合わせをしたらすぐにコドモンで注

意喚起してくださり迅速な対応で素晴らしいなと思うこともありましたし、相談にもしっかりお返

事してくださり安心して保育園に通わせる事が出来ました。ありがとうございます。 

 いつもしっかり子供の事を見て頂き、感謝です。身体のチェックや様子を、しっかり伝えて下さる

ので、私も気付いていない事も多くありがたいです。 

 保育参加を 2 人にして欲しい。 

➡ 回答：コロナ禍の対応として、今年度も親子行事の参加人数については 1 名とさせていただいてい

ました。ご協力頂き、感謝いたします。未満児の集団ということで、安全を優先で行ってきま

したが、国でもコロナウィルス感染症に対する対応も変化してきています。今後は親子行事

の規模や場所に応じて、参加していただく人数も 2 名に変更していきたいと思っています。 

    ご意見、ありがとうございました。 

 

～園から～ 

温かいお言葉をいただき、ありがとうございます。職員一同、とても励みになります。 

今年度も、感染症に関しては予断を許さない状況の中、園からのたびたびの健康管理

に関するお願いや注意喚起等にご理解とご協力を頂き、大変感謝しております。 

子ども達が健康に安全に過ごせたのも、ご家庭との連携があってこそと感じております。 

ありがとうございました。 

今後も、成長が著しい乳児期の子どもたちと保護者の方が安心して過ごせる環境を第

一に、一人ひとりをしっかり受け止めて、あたたかい保育を目指していきますので、よ

ろしくお願いいたします。 

 


